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№ 36

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．小堤西池のカキツバタを守る会へ支援金贈呈

	 　　……カキツバタを守る会

	 　　　　　会長　近藤　孝
こう

三
ぞう

様

	 ９．新入会員挨拶……石
いし

川
かわ

　友
とも

美
み

会員

	 　　　　　　　　　　近
こん

藤
どう

　純
じゅん

子
こ

会員

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（６／１）……

	 　　卓話　「水素エネルギーの今後」

	 　　講師　東邦ガス株式会社東部支社刈谷営業所

	 　　　　　　チーフ　岩瀬　征
いく

夫
お

様

	 （紹介者　出口　達也 会員）

	 　（６／８）……

	 　　卓話　「デイサービス事業の取組と挑戦」

	 　　講師　株式会社ONZiii	Act

	 　　　　　　代表取締役　長谷川昌弘 様

	 　　　　　　　　　　　　松井　秀樹 様

	 （紹介者　出口　達也 会員）

２．クラブフォーラム………〈環境保全委員会〉

　13：00	 卓話　「第２次刈谷市環境基本計画」

	 講師　刈谷市経済環境部環境推進課

	 　　　　課長補佐　坂
ばん

東
どう

　知
とも

道
みち

様

（紹介者　毛受　　豊 会員）

	 15．謝　辞

	 16．点　鐘……〈会　長〉

	 17．閉会宣言

　13：30	 18．散　会

ビ ジ タ ー

知立RC　　近藤　一幸 様

ゲ ス ト

小堤西池のカキツバタを守る会

　　　　　　　　　　会長　近藤　孝三 様

刈谷市経済環境部環境推進課

　　　　　　　　　　主査　稲垣　洋一 様

出 席

会員総数　94名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　９名　　出席率　89.89％

前々回（５／11）の修正出席率 100％

第2885回例会プログラム

［当年度＝36回目；当月＝４週目］

2015年（平成27年）５月25日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日

例 会 日 時　毎週月曜日

　　　　　　12：30 ～ 13：30

例 会 場　刈谷市新栄町３の26

　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp

ホームページ　http://www.kariya-rotary.com

会 長　杉 浦 芳 一

幹 事　伊 藤 節 夫

会報委員長　關 　 淳 之
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Light	Up	Rotary　ロータリーに輝きを
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会 長 報 告

１）５月21日に愛知カンツリー東山コースで開催され

ましたゴルフ例会で前田孝司会員がグロス95ハン

ディーキャップ18、ネット77で優勝されました。

幹 事 報 告

１）石川友美会員、近藤純子会員が入会され、先週松

井秀仁会員の退会により会員数は94名となりました。

石川友美会員、近藤純子会員は親睦活動委員会の配

属になります。

２）本日、例会終了後に理事会を行います。関係会員

のご出席をお願いします。

委 員 会 報 告

●環境保全委員会

１）緑の募金のお願いです。刈谷市緑化運動の一環で

すのでBOXを廻します。羽根を１つずつ取って下

さい。

会 長 あ い さ つ

杉浦　芳一

　本日は九州の吉野ヶ里遺跡と佐賀

城と平戸城のお話です。

　吉野ヶ里遺跡がなぜお城と疑問を

持たれると思いますが、日本の百名

城にカウントされています。古墳時

代から弥生時代の環
かん

濠
ごう

集落として立

派に城の役目を果たしておりました。

いわば城郭の原型です。

　佐賀城は36万石　鍋島藩の拠城であります。外様大名

としては８番目の石高を誇っており、明治まで260年安

定した藩政でありました。

　佐賀の乱として有名ですが、征韓論争で敗れて不平士

族の江藤新平が新政府軍と戦った城です。

　この時の戦いで本丸の鯱
しゃち

の門・大書院を残してほとん

ど焼失してしまいました。鯱
しゃち

の門にはその時の弾痕が今

も残っています。

　佐賀の乱はその後　神風連の乱、秋月の乱、萩の乱、

西南戦争と不平士族の乱の発端となりましたが結局は新

政府軍におさえられてしまいました。

　平戸城は松浦家800年の歴史を誇り鎌倉時代の元寇の

役に従軍しています。九州の北西端にあり16世紀～ 17

世紀にかけて国際貿易港として栄えました。

　ところが秀吉と親交が深かった松浦家は徳川家康に疑

いをかけられないために松浦家26代鎮
しげ

信
のぶ

は自ら城に火を

つけて廃城にしてしまいました。

　以後90年間は城がなく御館で藩主は暮らしていました

が、1717年に平戸城を再築しました。

　６万石ですが、明治まで37代続いた名門家で34代松浦

　　　　　　

清の娘は京都中山大納言家に嫁ぎ、その娘慶子は明治天

皇の御生母であります。

新入会員あいさつ

氏 名　石川　友美

生 年 月 日　昭和44年２月27日

推　薦　者　岡本　　巧 会員

職 業 分 類　花卉小売

事 業 所 名　有限会社ミル

役　職　名　代表取締役

所属委員会　親睦活動委員会

氏 名　近藤　純子

生 年 月 日　昭和31年５月22日

推　薦　者　太田宗一郎 会員

職 業 分 類　公共土木

事 業 所 名　株式会社近藤組

役　職　名　代表取締役社長

所属委員会　親睦活動委員会

卓 話

「第２次刈谷市環境基本計画」
刈谷市経済環境部環境推進課

課長補佐　坂東　知道 様

　刈谷市では、平成17年３月に、本

市が将来に渡って持続的に発展でき

るよう、平成17年度から26年度まで

を計画期間とする「刈谷市環境基本

計画」に基づき、環境の保全及び創

造に取り組んできました。
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　その結果、ごみの排出量の減少、リサイクル率の増加、

河川の汚濁状況等、環境は全般的に改善傾向にあります。

一方で、騒音やごみの不法投棄といった身近な問題から

地球温暖化や生物多様性の保全といった地球規模の問題

まで、引き続き取り組む必要のある課題も多くあります。

　このたび、「刈谷市環境基本計画」の計画期間の終了

に伴い、更なる取組の推進を図るため、平成27年度から

36年度までの10年間を計画期間とする「第２次刈谷市環

境基本計画」を策定しました。

　本市には、国指定の天然記念物である小堤西池のカキ

ツバタ群落をはじめ、丘陵地の樹林地、ため池、社寺林

といった貴重な自然が保全されるとともに、９つの鉄道

駅の設置、公共施設連絡バスの運行、総合運動公園・亀

城公園等の都市公園や下水道の整備など、地域基盤の形

成が進んでいます。また、自動車産業を中心とする製造

業の集積を生かして、様々なエコ商品が開発・製造され

ています。さらに、市民、事業者や各種団体の皆様によ

り環境保全に関する取組も活発に行われています。

　「第２次刈谷市環境基本計画」では、こうした本市の

特徴を生かし、持続可能な環境を構築し、みんなで未来

の子ども達に紡いでいくことを目指しており、このため

には、私たち一人ひとりが、将来の世代のことを意識し、

身近な環境から地球規模の環境まで幅広く考え、主体的

に、かつ協働して取り組むことがとても重要です。

　本日は、「第２次刈谷市環境基本計画」をテーマとして、

本市の環境をとりまく現況、平成25年度に実施した市

民・事業者アンケート結果や計画の概要、さらに、具体

的な施策として「かりやエコ事業所認定制度」や「かり

やエコポイント制度」についてお話しするとともに、結

びとして、今後、計画を着実に推進して行くため、お集

まりの皆様へ本市環境政策へのご理解、ご協力をお願い

させて頂きます。

５月度刈谷 RC ゴルフ例会

平成27年５月21日㈭

於：愛知カンツリー倶楽部

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 前田　孝司	 95	 18	 77

	 ２　位	 天野　櫻子	 82	 5	 77

	 ３　位	 室殿　　豊	 94	 16	 78

	 Ｂ　Ｂ	 岡本　　巧	 108	 15	 93

第 1 2回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．６月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．夕食例会について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

４．「わたしの刈谷展」協賛について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．青少年交換学生について	

	 〈青少年奉仕委員長〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


